



うしおのよい子



尼崎市立潮小学校

冬の始まり～心温まる音楽会～

校長 南川 貴子

色とりどりの紅葉を見せていました校庭のアメリカフウは、一斉に葉を落とし、風に舞っては絨毯のように地面を彩っています。先日の音楽会に、多数お越しいただきありがとうございました。体育大会とは打って変わって、秋晴れの下、開催することができました。入場前の整列から、会場内のマナー、退場に至るまで、ご協力いただきスムーズに行うことができました。また、運営にご協力いただきましたPTA執行部、並びにスーパーボランティアの皆さん、本当にありがとうございました。

子どもたちは、体育大会練習中から、25分休み、昼休み、放課後など、様々な場所で時間を見つけて練習を重ねてきました。校内を歩いていても、運動場にいても、どこからか素敵な音色が響いてきていました。ご家庭でもたくさん励ましていただいたことだと思います。

「音」を「楽しむ」と書いて、音楽という言葉になるように、音楽には、心を明るくしたり、寄り添ったり、励ましたりする力があります。子どもたちも自分一人では感じることのできない、声を合わせる経験や、様々な楽器で奏でる演奏の迫力などを感じ取り、仲間とともに演奏する楽しさや喜び、充実感を感じてくれたことだと思います。ステージに上がる子どもたちは演奏もさることながら、舞台に立つ態度、演奏を聞く態度も意識し、より良い音楽会にしようと考えて行動していました。そんな子どもたちの思いが、皆様のもとに届いたのではないでしょうか。子どもたちの満足そうな表情からは、たくさん的人に聞いていただけた達成感と喜びが感じられました。行事を終えて一回りも二回りも成長した子どもたち。自信をもって次のステップに進んでほしいと思います。

2学期も残すところ、あとひと月を過ぎました。2学期を振り返り、新たな年に向けて準備ができるように取り組んでまいります。今後とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願ひします。

音楽会レビュー

1年生

齊唱「笑顔の花が咲くように」
合奏「イエロー・サブマリン」

初めての音楽会！先生の指揮に合わせて、笑顔いっぱい元気に歌えました。イエローサブマリンのはねるリズムからも演奏する楽しさが伝わってきました。



2年生

齊唱「ちょっとまって流れ星」
合奏「友よ～この先もずっと…」

カラフルな手袋の振り付けなど、いろんな歌い方で楽しませてくれました。合奏では今まで演奏したことのない楽器にも挑戦しました。



3年生

齊唱「空にジャンプ！」
リコーダー奏「リコーダーでダンス」

合奏「あいうえおんがく♪」
今にも空までジャンプしそうな元気いっぱいの3年生の歌唱でした。歌いながら体が自然に揺れていました。初めてのリコーダー演奏はどうでしたか。合奏曲は体育大会の退場曲もあり、ノリノリで演奏しました。



4年生

合唱「ともだち鏡」
リコーダー奏「風にのって」
合奏「ジンギスカン」

市の音楽会で披露した合唱は、歌詞に思いを込めて歌いました。きれいに響かせようと頑張りました。リコーダー奏では、さわやかに吹き抜ける風が感じられたのではないでしょうか。合奏は、「ウッ！」「ハッ！」の掛け声で始まり、軽快なリズムで思わず踊りだしたくなる演奏でした。



5年生

合唱「受けて立つ!!」
リコーダー奏「北の国から」
合奏「アフリカン・シンフォニー」

学年らしいきれいな声を響かせた合唱でした。リコーダー奏では北海道のゆったりした景色を思い浮かべていただけたのではないでしょうか。合奏はアフリカンシンフォニーの壮大なリズムの迫力ある演奏で聴く者的心を躍らしてくれました。



6年生

合唱「輝く朝に」
リコーダー奏「島唄」
合奏「情熱大陸」

さすが6年生！歌詞に思いをのせて歌う姿は、最高学年の想いが伝わってきました。リコーダーの透き通った音色に平和の祈りを感じました。合奏はリズミカルな打楽器と雄大なメロディであるコンサートホールで聴いているかのような演奏に魅了されました。



金管バンド 合奏「学園天国」

音楽クラブ 合奏「スーパーマリオブラザーズ」

金管バンド・音楽クラブも練習の成果を披露しました。



お手伝いありがとう！

毎年これでもかというくらい葉を落とすアメリカフウ。校務員さんは、みんなが登校する前に葉を集め、みんなが通りやすいようにしてくれています。環境委員会とボランティアの人たちが、登校後、協力して掃除をしてくれています。

すてきなうしおっ子です。



行事予定

- 12月1日(月)朝会
- 5日(金)あまっ子ステップ・アップ調査
- 8日(月)児童集会
- 12日(金)短縮校時
- 22日(月)給食最終日、給食後下校
- 23日(火)～24日(水)12時半頃下校
- 25日(木)終業式(12時頃下校)
- 26日(金)～1月7日(水)冬季休業日

ご協力のお願い

・学校は朝8時開門します。早すぎる登校はさけていただきますよう、家を出る時間の調整をお願いします。

・早退や遅刻の場合は、登下校の安全のため保護者の方の送迎をお願いします。お手数ですが、来校されましたら、直接教室ではなく、一旦職員室にお越しください。

人権週間に向けて

人権週間は12月4日から10日です。本校では11月26日から12月2日までの一週間を校内の人権週間としています。本校では以下のような取り組みを行い、子どもたちが「自分も、周りの人も大切にする心」を育てられるように願っています。

- ・人権に対する資料や絵本を使った学級指導
- ・ハッピーハート(いいところ見つけ)・人権標語の作成
- ・朝の会や帰りの会、道徳の授業や日々の学級活動の中での話し合い活動

人権とは、すべての人が生まれながらに持っている、大切にされる権利のことです。学校生活の中でも、友だちを大切にすること、相手を傷つける言動をしないこと、自分の気持ちを正しく伝えることなどは、人権を守る行動につながります。

人権週間の取り組みを通して、改めて大切な自分の存在に気づき、周りの人との違いを認め、周りの人も自分と同じくらい大切な存在であると認識すること、高学年に向けて、丸ごとの自分自身を認め、社会の一員としての自分の役割を考えることなどを大切にしています。

ご家庭でも様々なお話をいただき、人権について考える時間になればいいなと思います。